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大変感じた←   １   ２   ３   ４   ５   →全く感じなかった 

１＝満足  ２＝やや満足  ３＝どちらでもない  ４＝やや不満  ５＝不満 



 

Ｑ４．セミナーで得る事が出来た事、学べた事、感じた事を自由にお書き下さい。 

11 件の回答 
□改善に終わり無しと改めて感じました 

□標準化と時間配分をしっかりと決めておかなければならない 

□手順で効率が上がる実感を感じた 

□仕事は段取りが全てだと改めて感じた 

□無駄な事とかわかってるつもりでしたが、改善点が見えてきました 

□作業工程管理することの重要性 

□会社内の業務におとしこめたらいいかと思いました 

□無駄を無くす定義を学べて、為になりました 

□ここまで自社が当たり前にしていた作業をより良くできるのでは？という視点で捉えることで 

作業の効率化につながるときづきました。 

□動作経済の減速 

 

 

Ｑ５．当会の例会セミナーで取り上げて欲しいテーマがあればお書き下さい。 

6 件の回答 

□ＤＸと５Ｇ 

□特に無し 

□今回のようなテーマ 

□コロナでも行ける各会員の勧める飲食店 

□今回のテーマ・講師で一年後に再度やって頂けると嬉しく思います。 

 作業効率を向上により生み出された時間で、新しい仕事を入れる方法 

 

Ｑ６．その他、例会でのお気づきの点、会へのご意見・ご提案等がございましたら 

お書き下さい。 

6 件の回答 

□レゴという素晴らしい発想に感銘を受けました 

□レゴの組立楽しかったです。 

□コロナ禍でも学ぶ機会を設けていただきありがとうございました。 

□Ｚｏｏｍでもできる例会を作ってほしい 

□例会の開始時に、司会の方、もしくは会長が、なぜこのテーマ／講師にしたのか、教えて 

くださるとよりいいかもと、感じた次第です。 

□また、楽しみにしています 
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